



NACIONALES

Ecopetrol denunció 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días

Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, objeto de atentados terroristas.

Por Redaccion Web hace 2 horas



Ecopetrol denunció este martes que los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, dos de los más importantes del país, fueron objeto de siete atentados, por lo que activó un plan de contingencia para atender la emergencia.

«Desde el pasado sábado se han presentado siete ataques contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario en los departamentos de Arauca, Norte de Santander y Boyacá», informó la compañía en un comunicado.

Con estos ataques, la infraestructura petrolera ha sufrido este año 25 atentados que dejan millonarias pérdidas económicas y daños en el medio ambiente.

Ecopetrol detalló que «en total fueron perpetrados seis atentados contra el sistema Caño Limón-Coveñas y uno contra el oleoducto Bicentenario».

El oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 770 kilómetros de longitud, transporta el **petróleo** desde los pozos de Arauca (en la frontera con Venezuela) hasta Coveñas, un puerto en el Caribe.

Las acciones contra los dos oleoductos ocurren en regiones fronterizas con Venezuela en las que hace presencia el Ejército de Liberación Nacional (ELN), guerrilla que no prolongó el alto el fuego unilateral que declaró durante abril pasado.

Cenit, compañía filial del Grupo **Ecopetrol**, informa que activó el plan de contingencia en los oleoductos para atender las emergencias ocasionadas por siete atentados.

«Rechazamos enfáticamente estos ataques contra los oleoductos del país que generan afectaciones sociales, económicas y ambientales, más aún en esta crisis que se presenta en el país por el Covid-19, lo que hace más complejo adelantar las reparaciones», dijo el presidente de **Cenit**, Héctor Manosalva Rojas.

A las zonas de los atentados fueron enviadas tropas del Ejército para asegurar la zona y garantizar la llegada del personal técnico que inspecciona los daños ocurridos y reparar la tubería.

Además, la compañía informó de la situación a los consejos municipales de gestión de riesgos y desastres y se activaron los respectivos planes de contingencia.



0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Anterior **Policía captura a hombre que portaba arma de fuego en el barrio Siete de Abril**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR...

Ecopetrol denunció 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días

Policía captura a hombre que portaba arma de fuego en el barrio Siete de Abril

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

La Litoral presenta paquete solidario de apoyos para sus estudiantes

Estudio revela que la pandemia tendría su fin en España el 9 de septiembre

Vigilante fue golpeado por residente por el hecho de no permitir ingresar visitas

MÁS DE: NACIONALES

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

Fiscalía llamó a interrogatorio al ex comandante del Ejército, Nicasio Martínez

Sector automotor en Colombia cayó en abril un 98.9% en emergencia del COVID-19

SENA y Microsoft certificarán competencias laborales de los colombianos de manera virtual por primera vez

Periodista colombiano espionado dice que la prensa no es enemiga del Estado

'Si no hay recursos para transporte aéreo, se están arriesgando 600.000 empleos': senador Cepeda

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

Sector automotor en Colombia cayó en abril un 98.9% en emergencia del COVID-19

SENA y Microsoft certificarán competencias laborales de los colombianos de manera virtual por primera vez

Periodista colombiano espionado dice que la prensa no es enemiga del Estado

'Si no hay recursos para transporte aéreo, se están arriesgando 600.000 empleos': senador Cepeda

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

Sector automotor en Colombia cayó en abril un 98.9% en emergencia del COVID-19

SENA y Microsoft certificarán competencias laborales de los colombianos de manera virtual por primera vez

Periodista colombiano espionado dice que la prensa no es enemiga del Estado

'Si no hay recursos para transporte aéreo, se están arriesgando 600.000 empleos': senador Cepeda

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

Sector automotor en Colombia cayó en abril un 98.9% en emergencia del COVID-19

SENA y Microsoft certificarán competencias laborales de los colombianos de manera virtual por primera vez

Periodista colombiano espionado dice que la prensa no es enemiga del Estado

'Si no hay recursos para transporte aéreo, se están arriesgando 600.000 empleos': senador Cepeda

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

PUBLICIDAD

MÁS NOTICIAS

Ecopetrol denunció 7 atentados contra 2 oleoductos en cuatro días

Ecopetrol denunció este martes que los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario, dos de los más importantes del país, fueron objeto de siete atentados, por lo que activó un plan de contingencia para atender la emergencia. «Desde el pasado sábado se han presentado siete ataques contra los oleoductos Caño Limón-Coveñas y Bicentenario en los departamentos de [...]»

Policía captura a hombre que portaba arma de fuego en el barrio Siete de Abril

En el barrio Siete de Abril fue capturado Jesus David Ramirez Barrios, de 35 años, por posesión de armas de fuego. Esta persona se encontraba en vía pública de la carrera 4 con calle calle 70, y al ver la presencia policial se tornó nervioso, por lo cual los agentes decidieron practicarle una requisita. [...]

Murió Rosalba Restrepo, esposa de Humberto de la Calle

Falleció en Bogotá Rosalba Restrepo de De la Calle, esposa del ex candidato presidencial y exvicepresidente de Colombia, Humberto De la Calle Lombana. Tenía 73 años de edad. Rosalba Restrepo y Humberto De la Calle estaban casados desde 1968, tuvieron tres hijos José Miguel, Alejandra y Natalia, y seis nietos. Restrepo era de Manizales y era [...]»

La Litoral presenta paquete solidario de apoyos para sus estudiantes

La Corporación Educativa del Litoral, La Litoral, definió un paquete solidario de beneficios para toda su comunidad académica. «¡No los vamos a dejar solos en este momento! Y juntos, vamos a salir adelante y acompañarlos en su proceso de formación», indicó la institución. Este es el paquete de auxilios educativos preparado para los estudiantes: Subsidio Educativo Solidario Litoral - [...]

Estudio revela que la pandemia tendría su fin en España el 9 de septiembre

La pandemia de coronavirus acabaría "teóricamente" en España hacia el 9 de septiembre, según un modelo predictivo de una universidad de Singapur basada en "la tendencia actual de casos", el cual considera que el 99 % de los casos podría haberse dado hacia el 22 mayo. La Universidad de Singapur de Tecnología y Diseño ha puesto en marcha [...]

INTERNACIONALES

JUDICIALES

Vigilante fue golpeado por residente por el hecho de no permitir ingresar visitas

Un vigilante fue brutalmente golpeado por un residente de un conjunto residencial del barrio Compartir, en la localidad de Suba, en Bogotá, luego de que no permitiera la entrada de una visita. El trabajador de seguridad estaba acatando las normas de seguridad y convivencia del conjunto residencial para evitar propagación del virus Covid-19, pero el [...]

DEJA UN COMENTARIO

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Comment*

Name*

Email*

Website

PUBLICAR COMENTARIO

NO TE PUEDES PERDER

SIGUENOS



COMENTARIOS RECIENTES

- Juan en Trabajadores informales: conozca el link para que se registren y reciban auxilio económico
- Laura contreras en 'Se debe mantener la misma rutina de compras para evitar alza de precios en los productos de la canasta familiar durante aislamiento'
- Yeiny cantillio en Abastecimiento total y disminución de precios, reporta Granabastos

